



## 24-Stunden Jugendaktionstag der Feuerwehr

Am 16./17. September führte unsere Jugendfeuerwehr wieder einen 24-Stunden-Aktionstag durch

Los ging es am Samstag um 9.30 Uhr mit dem Check der Fahrzeuge, kurz darauf ging es bereits mit dem ersten Einsatz weiter. Im Wald musste eine Verletzte und eingeklemmte Person unter einem Baum geborgen werden. Nach dem Mittagessen (es gab selbstgemachte Pizzasemmeln) gab es eine Theorie-Schulung zu Feuerlöschern. Anschließend wurde das Erlernete direkt im praktischen Teil umgesetzt – jeder Jugendfeuerwehrler durfte sich am Pulver oder Schaumlöschern versuchen und einen Brand im Brandsimulator löschen.



Danach gabs dann ein kleines Fußballspiel – welches aber direkt durch den nächsten



Einsatz unterbrochen wurde. Ein Autobrand musste am Klärwerk gelöscht werden.



Und gleich ging es weiter zum nächsten Einsatz – Ölspur am neuen Feuerwehrhaus. Auch hier arbeiteten die Jugendlichen den Einsatz souverän ab.

Am Abend wurde am Feuerwehrhaus gegrillt und danach gab's noch einen Filmabend, bei dem natürlich wieder Feuerwehrserien geschaut wurden.



Der gemütliche Abend wurde aber durch einen neuen größeren Einsatz zur Personensuche im Wald unterbrochen.



Nach 1,5 Stunden waren die vermissten Personen gefunden und die JFW'ler konnten wieder in die „Wache“ einrücken. Nach einer kurzen und unruhigen Nachtruhe war am nächsten Morgen um 7.00 Uhr die

nächste Alarmierung. Es musste ein kleiner Baum von der Straße entfernt werden.

Anschließend gab es noch ein gemeinsames Frühstück und zum Ende des 24h Aktionstages wurde noch aufgeräumt und die Fahrzeuge sauber gemacht.



Der Nachwuchs unserer Böhmfelder Feuerwehr nach der erfolgreichen Teilnahme am Jugendaktionstag  
Bericht und Fotos: Stefan Stadler